

Unteres Rheintal  
Widnau

## Schlagerunterhaltung vom Feinsten

### Rheintaler Schlagerabend in der Eishalle Aegeten, Widnau

18.05.2009 hem



*DJ Ötzi hat ein grosses Herz für Kinder. Mit seinem Auftritt erzeugte er eine bombastische Stimmung.*

ebenfalls für ausgezeichnete Stimmung. Der Auftritt von «Kliby und Caroline» – war wie erwartet – etwas ganz Besonderes. Lachen, bis die Tränen flossen. Als Höhepunkt trat «DJ Ötzi mit Band» und Background-Tänzerinnen – bis Mitternacht – auf. Die fulminante Stimmung wurde nochmals gesteigert. Nicht nur für die Kinder war er der Grösste. Im Anschluss übernahm wieder «ComBox», wo man das Tanzbein schwingen konnte.

#### «Besser als ein "Musikantenstadl"»

Am Samstagabend war die Eishalle in der Aegeten ausgebucht. Im prachtvollen «Raiffeisen»-Zelt, das nicht mehr erahnen liess, dass man sich in einer Eishalle befand, fanden sich gut 1800 Gäste in jeder Altersgruppe ein. Der «Schlagerabend» wurde von den beiden Vereinen Rhyboot und Insieme sowie von den vier Serviceclubs Kiwanis, Rotary, Lions und Junge Wirtschaftskammer organisiert. Ein Erlebnisabend der Superlative, der nach dem Nachtessen um 19 Uhr durch die «Sun Singers» eröffnet wurde. Victor Rohner führte mit viel Witz durch den Abend und dankte jenen, die sich für Menschen einsetzen, die nicht auf der Sonnenseite des Lebens stehen.

«Dieser "Schlagerabend" ist besser als ein Musikantenstadl», ist Rohner überzeugt. Nach den «Sun Singers», die die Gäste auf eine musikalische Reise entführten und dafür mächtig Applaus ernteten, «übernahmen» die internationalen Künstler die Bühne und sorgten